



Communiqué de presse

Lausanne, le 17 décembre 2025

Jean-François Thuillard est le candidat du centre et de la droite au Conseil d'Etat

C'est avec un confortable soutien de près de 90% des voix exprimées que Le Centre a confirmé hier soir, lors de son AG, son soutien à la candidature de Jean-François Thuillard à l'élection complémentaire du 8 mars 2026 au Conseil d'Etat. Après le soutien unanime de l'UDC et quasi-unanimité du PLR, l'Alliance vaudoise (PLR-UDC-Le Centre) resserre les rangs au moment d'entrer en campagne.

Les membres du Centre Vaud « ont voté avec enthousiasme, dans leur très grande majorité, soit à environ 90% et sans opposition, en faveur d'un soutien au candidat UDC », a rapporté Michele Mossi, président ad intérim du Centre Vaud, au comité de l'Alliance vaudoise (PLR-UDC-Le Centre). La personnalité fédératrice, travailleuse, conviviale, expérimentée et énergique de Jean-François Thuillard a su séduire les membres des trois partis membres de l'alliance.

« Je suis reconnaissant du soutien accordé par les membres du Centre, du PLR et de l'UDC à ma candidature. Rapidement, j'avais reçu des marques de soutien de la part des élus et des présidents du PLR et du Centre, mais je savais que le soutien de leurs membres n'allait pas de soi. Il n'y a pas d'automatisme en politique. Alors, quand je vois que les membres de nos alliés me soutiennent quasi-unaniment, je mesure humblement l'honneur qui m'est fait et je leur dis merci. Ils peuvent compter sur ma détermination à mener une belle campagne de proximité », a réagi Jean-François Thuillard.

L'attractivité, la sécurité et la mobilité au cœur de la campagne au Conseil d'Etat

Conformément aux engagements pris en 2022 par les trois partis membres de l'Alliance vaudoise, Jean-François mènera campagne sur les thèmes suivants :

- Attractivité : le pouvoir d'achat des Vaudois est menacé, notamment par une fiscalité étouffante, des loyers élevés et des coûts de la santé non-maîtrisés. Jean-François Thuillard s'engagera à renforcer le pouvoir d'achat des Vaudois et à augmenter l'attractivité du canton de Vaud.
- Sécurité : la situation sécuritaire a dérapé et semble désormais hors de contrôle dans plusieurs villes du canton. La banalisation de la violence, du deal de rue et de



l'insécurité inquiète les Vaudois et menace les commerces. Jean-François Thuillard luttera d'arrache-pied contre la violence et l'insécurité banalisées.

- Mobilité : les Vaudoises et les Vaudois sont de plus en plus excédés par les embouteillages chroniques et les trains saturés. Les infrastructures atteignent leurs limites, tandis que des chicanes politiques inutiles compliquent le quotidien. Jean-François Thuillard portera une approche pragmatique de la mobilité et s'attachera à lever ces entraves qui pénalisent concrètement la population.

Une campagne de proximité, entourée des candidats et élus du centre et de la droite

Jean-François Thuillard mènera une campagne de proximité jusqu'au 8 mars 2026 et ira à la rencontre des Vaudois partout dans le canton. « Il y aura de nombreux événements électoraux du Centre, du PLR et de l'UDC dans le cadre des élections communales ces prochaines semaines. Je serai aux côtés des candidats des partis membres de l'Alliance vaudoise pour soutenir leurs candidatures. Le centre-droite ne doit pas être seulement renforcé au Conseil d'Etat, il doit l'être également dans les municipalités et les conseils communaux », a rajouté Jean-François Thuillard.

Le président de l'Alliance vaudoise (PLR-UDC-Le Centre), Kevin Grangier, abonde dans le même sens : « L'Alliance vaudoise est un projet fédérateur qui transforme les différences et identités de nos partis membres en force électorale. L'Alliance vaudoise, ce n'est pas le lieu où sont aseptisés les discours par peur de déplaire, mais c'est le lieu où sont additionnées nos forces pour bâtir des majorités de centre-droite en faveur des Vaudois. »

Contacts

Kevin Grangier, président de l'Alliance vaudoise, 079 432 37 64

Florence Bettschart-Narbel, présidente du PLR Vaud, 076 347 08 87

Sylvain Freymond, président de l'UDC du canton de Vaud, 079 549 51 93

Michele Mossi, président ai Le Centre Vaud, 079 506 29 70